



ほたる

片山津小学校 学校だより
令和5年5月吉日 第402号
校長 中田 幸宏
<http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~kataya/>

新型コロナの位置づけが2類から5類へ移行

新型コロナウイルス感染症の位置づけは、これまで、「2類感染症」となっていますが、5月8日から「5類感染症」となりました。法律に基づき行政が様々な要請・関与をしていく仕組みから、個人の選択を尊重し、自主的な取組をベースとした対応に変わりました。しかし、新型コロナウイルスが消滅したわけではないので、学校では、教職員で情報を共有し、換気や消毒などの感染対策を行いながら、教育活動を行っています。感染状況によっては、保護者の皆様をお願いしなければいけないこともあるかもしれませんが、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

4/28 春の遠足



1年 柴山潟湖畔公園



2年 片山津校区巡り



3年 片山津かるた探検



4年 リライズ、中央公園



5年 那谷寺

3年「片山津かるた探検」では、毎年、山口さんと西さんにお世話いただき、「片山津かるた」に関わるお話をさせていただいています。地域のことを知る貴重な機会となっています。本当にありがとうございます。

また、4年ぶりに全学年一斉での授業参観・PTA 総会・学年懇談会を行いました。対面で話す機会が激減していましたが、改めて対面で話すことの大切さを感じています。お忙しい中、たくさんの保護者の皆様に参加していただきありがとうございました。

5/10 授業参観・PTA 総会・学年懇談会



5/1 田植え

今年も「田植え」を実施しました。毎年、片山津町 下口文博さんにお世話いただいています。



☆前期児童会活動組織☆

※個人情報保護のため、児童名はHP 上には掲載しません。



4年ぶりに全校児童が体育館に集まり、任命式を行いました。計画委員長 さんに、代表として任命証を手渡しました。



校長室から あなたは、運がいいですか？ ～松下幸之助氏が面接で必ずした質問～

現在のパナソニックを一代で築きあげた松下幸之助さんは、社長時代、入社試験の面接の最後に必ずある質問をしたそうです。それは、「あなたは、運がいいですか」という質問です。松下さんは、「運が悪い」と答えた人は、どれだけ優秀な人でも採用しなかったそうです。松下さんは、「運がいい」ということを、「どんな出来事に対しても自分の意思でプラスに受け止められる力」と考えていたのです。だから、プラス指向の考えができる人かどうかを見極めるために「あなたは運がいいですか」という質問をされたのです。「自分は運がいい」と思える人は、うまくいったときは、「おかげさまで」と周りの人に感謝し、うまくいかなかったときには、「どうしたらうまくいくのだろう」と次につながる考え方ができる人です。心の持ち方次第で、私たちは運を味方につけることができるのです。卒業生には、これからの長い人生、いろいろな出来事が起こるだろうけれど、みんなで協力して大きな成長を遂げた君たちなら、きっとこれからも自分の人生を切り開き、運も味方にできると信じていると伝えました。そうして、よりよい未来を手に入れてほしいとも付け加えました。 自分もそうありたいと願っています。